

Directorio de ANFA Chillán dota de botiquines a todos los clubes del fútbol amateur

Una iniciativa que busca resguardar la salud de los jugadores del fútbol amateur local, ante cualquier emergencia, implementó el directorio de la Asociación de Fútbol Amateur de Chillán.

El organismo que preside Carlos San Martín, dotó de botiquines a los 32 elencos que integran la liga chillaneja.

"Se entregaron 32 botiquines profesionales de primeros auxilios los cuales contienen 105 piezas. A eso agregamos cloruro de etilo para complementar. Estos botiquines se gestionaron con dineros exclusivos de ANFA Chillán, con inversión cercana a 1 millón de

pesos, quedando a disposición de los clubes en cada encuentro deportivo del fútbol amateur local", detalló Carlos San Martín.

"Agradecemos el trabajo que hace cada presidente de nuestra asociación y sin duda estos botiquines serán de gran aporte en las canchas de nuestra ciudad", valoró el timonel de ANFA Chillán.

La gestión del actual directorio ha apuntado también impulsar el desarrollo de la infraestructura deportiva de los clubes, con el respaldo del municipio de Chillán y el Gobierno Regional. Así se inauguraron las canchas sintéticas de Zaragoza y Deportivo Unión.